Réponse.

Nous, jeunes archéologues polynésiens, sommes surpris des inquiétudes des gens qui nous ont précédés: venu des antipodes, un message de jeunes écrivains nous arrive aujourd'hui dans une bouteille échouée sur notre chantier insulaire.

Vous viviez une crise écologique majeure. Malgré cela, vous nous avez incités à miser sur un renouveau. Cette période creuse a permis une prise de conscience suivie d'un sursaut. Les nuages se sont dissipés, un panaché de gazouillis revient enchanter les jardins, les parfums de frangipanier et d'hibiscus imprègnent comme jadis l'environnement originel de nos contrées paradisiaques. Puisse le soleil continuer à rayonner sur nos îles, l'océan et le monde.